

ANJE visita las instalaciones del Senado de la República

SANTO DOMINGO.- Con la intención de conocer de manera directa los avances en materia legislativa y las actualizaciones en temas de tecnología, miembros de la Comisión de Justicia y Legislación de ANJE visitaron las instalaciones del Senado de la República, siendo recibidos por el presidente de esta cámara legislativa y senador por la provincia de Santiago, Ing. Eduardo Estrella.

En la visita al Senado, los ejecutivos hicieron un recorrido por el hemiciclo, los nuevos salones de prensa, el salón de la Asamblea Nacional, la biblioteca y los espacios de trabajo de las Comisiones Legislativas, acompañados del senador Estrella y de su equipo, encabezado por el secretario general legislativo, José Carrasco.

El personal técnico hizo una explicación de los procesos que se siguen para la creación de las leyes y normativas que emanan del órgano, además de los programas que se están implementando para facilitar el acceso a las informaciones y trabajos del Senado. Asimismo, los miembros de la Comisión de Justicia y Legislación de ANJE que participaron en esta visita, encabezados por Luis Manuel Pellerano, presidente de ANJE y Jaime Senior, segundo vicepresidente y coordinador de la Comisión, Sol Disla, directora ejecutiva, y por los socios Nicole Rapozo, Melissa Silié, Paulette Ricart, Eddy Ureña, Luis Eduardo Jiménez, Phátima Véras, Soirée Fernández, Ángela Santana, Eduardo Domínguez-Imbert, Christopher Brea, Joel Tavárez, Enmanuel Durán, Daniel García, Jorge Daniel y Enmanuel Román.